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ACTUS ECOLE 

A VOS AGENDAS !
Samedi 1er mars :  Course d'enduro !  

Top départ à 10h sur le s ite du collège Saint Joseph du Loquidy!

Mardi 4 mars :  Carnaval

Jeudi 27 mars :  Célébration de Carême à l ’égl ise Saint-Fél ix

Samedi 29 mars :  Portes-Ouvertes sur le s ite du collège St Raphaël!   

Afin d’anticiper au mieux l’organisation de la rentrée en septembre 2025 et de vous accompagner sur ce
déménagement temporaire, nous vous remercions de prendre quelques minutes pour répondre à un
questionnaire, grâce au lien ci-dessous : 

https://docs.google.com/forms/d/1JiWfrnnLkts7MY7A9H7AdewGeNX97cn0RsNbEs8uUu8/edit

Nous vous remercions par avance pour votre retour avant le 1er mars et pour votre aide précieuse. 

Le vendredi 24 janvier, dans l'ancienne classe de CE2-CM1 , nous avons pu retrouver Johann, le chef d'équipe
de la maçonnerie. Poursuivant l'interview des CE2, nous l'avons de nouveau questionné sur son métier, puis
bien sûr, nous avons fait un point avec lui sur l'avancée du chantier.

LE SUIVI DE CHANTIER PAR LA CLASSE DE CE2-CM1

TOUS À SAINT-RAPHAËL EN SEPTEMBRE 2025 !

https://docs.google.com/forms/d/1JiWfrnnLkts7MY7A9H7AdewGeNX97cn0RsNbEs8uUu8/edit


Vous aviez confié à la classe de CE2 que vous aimiez conserver et réhabiliter le patrimoine. 
Trouvez-vous ce chantier à l'école particulièrement motivant ?
J'aime ce métier que j'exerce depuis 25 ans, même si forcément, il y a des jours plus difficiles que d'autres,
mais c'est une joie de pouvoir restaurer ou redonner vie à tous ces bâtiments. Reconstruire une école
demande de l'organisation et beaucoup d'investissement, mais je me souviens, par exemple, avoir travaillé sur
un manoir et c'était plus difficile, car il fallait notamment réutiliser exactement les mêmes matériaux.
Heureusement, dans ce métier, nous n'agissons pas seuls et travaillons en équipe.

Vous parlez de la difficulté parfois de votre métier. Justement, diriez-vous aussi qu'il est dangereux ?
Il ne l'est pas lorsqu'on maîtrise bien ce que l'on fait. Avec mes collègues, nous utilisons plusieurs machines et
outils que nous avons appris à manipuler, comme la nacelle, le chariot télescopique, la bétonnière, etc.
Surtout, quand on travaille avec ses mains, il faut toujours se protéger en mettant des gants, par exemple
lorsqu'on utilise une tronçonneuse.
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Quelles parties avez-vous reconstruites ou rénovées, et sur quels éléments
avancez-vous en ce moment ?
Jusqu'à présent, nous avons rénové la partie administrative, en lui offrant une
couverture neuve. Nous avons également installé des poutres en ferraille au
plafond, dans la classe de CE2-CM1, pour renforcer la structure. Enfin, nous avons
créé une ouverture dans la classe des CE1-CE2 : celle-ci donne sur la future salle
des maîtres. Dans les classes, le travail est long : il faut nettoyer le sol, refaire les
plafonds, peindre ... Bref, la reconstruction et la rénovation demandent du temps,
mais nous avançons sereinement : le gros œuvre est terminé, d'autres corps de
métiers vont bientôt prendre le relais, avec des électriciens, des peintres, etc. Enfin,
nous avons agrandi le réfectoire en bas.

Nous remercions Johann pour sa gentillesse et le temps qu'il nous a consacré.
Bravo à lui et à son équipe d'artisans pour tout ce qu'ils entreprennent afin de
rebâtir et réhabiliter les locaux. Le chantier nécessite encore plusieurs mois de
travaux, mais ceux-ci avancent bien et nous avons déjà hâte de retrouver notre
école.

La classe de CE2-CM1



Chères familles,

En ce début d'année, l'Apel s'active pour vous aider à envisager le déménagement à Saint Raphaël. 
Dans nos recherches de partenariat, nous avons crée un compte au nom de l'Apel Saint Felix chez
Décathlon. Vous pouvez y rattacher votre carte de fidélité, chaque achat rapportera 2.5% du montant
sur la cagnotte de l’école. Ces fonds permettront d’offrir du matériel pour les enfants. Il vous suffit de
cliquer sur le lien ci-dessous et de vous connecter à votre compte pour l’associer à celui de l’école : 

https://partnership.decathlonpro.fr/invitation/b312fe6f-1c3d-4e2f-a0d2-bbd849e68efd

Pour mémoire, nous avons toujours les partenariats suivants :
-            A-Qui-S (étiquettes personnalisées ) avec le code NANO908
-            Catho Rétro avec le code MERCIECOLESAINTFELIX
Grâce à vos commandes, une partie des ventes est reversée à l’Apel. Vous contribuez à soutenir les
projets de l’école tout en organisant votre vie familiale !

Nous vous retrouvons avec joie le 1er mars pour un bon moment sportif entre familles ! 
L'équipe APEL
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https://partnership.decathlonpro.fr/invitation/b312fe6f-1c3d-4e2f-a0d2-bbd849e68efd


Ça y est, le permis de construire est officiellement validé… et sans réserve ! Une belle victoire pour
ce projet tant attendu !
Mais pourquoi a-t-il fallu autant de temps ? Retour sur un parcours semé d’embûches :

      Début des années 2010, l’augmentation du nombre de classes dans l’école a nécessité une
mise aux normes pour l’accueil du public, notamment en matière d’accessibilité et de prévention
des incendies.
       La stabilisation du financement a pris plusieurs années et s’est concrétisée en 2019 avec le
choix de vendre le bâtiment administratif rue Soubzmain.
        Puis sont venus les confinements… et surtout la flambée des coûts des matériaux, mettant à
mal l’équilibre financier du projet.
        Enfin, la découverte d’une zone verte protégée autour des arbres du presbytère a nécessité
de repenser l’implantation du bâtiment.
Le projet était enfin bouclé… quelques jours seulement avant l’incendie du 18 janvier 2024. Un choc
pour tous, mais qui a renforcé notre détermination.
L’obtention de ce permis et le début des travaux sont donc une immense satisfaction. Rendez-vous
en septembre 2026 pour découvrir notre nouvelle école Saint Félix!

L’assemblée générale annuelle de l’OGEC s’est tenue le 28 janvier dernier, ouverte à tous les
parents de l’école. Un grand merci aux participants qui ont pris le temps d’y assister !
Cette soirée a été l’occasion pour les différentes commissions de revenir sur une année
exceptionnelle, marquée par de nombreux défis : l’incendie, la relocalisation de l’école sur trois
sites, la gestion des travaux et des assurances et la mise en place du site temporaire de la Fosse
aux Lions. Une année intense, mais menée avec détermination !
L’AG a également permis d’accueillir de nouveaux membres au conseil d’administration et de
renouveler le bureau de l’OGEC. Félicitations à :

Abigail Robart, qui poursuit son engagement en tant que présidente, après trois années de
travail intense.
Arnaud Wilmart, nouveau trésorier, succédant à Julien Marronnier.
Marie-Clémentine Karcher, qui prend le relais de Caroline Camara en tant que secrétaire.

Merci à tous pour votre engagement bénévole au service de notre école !

ACTUS OGEC
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L’OGEC : UNE ANNÉE HORS DU COMMUN !

TRAVAUX : UNE GRANDE ÉTAPE FRANCHIE !

Nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances !  

A bientôt


